


[Nacional](#)
[Ciudad](#)
[Economía](#)
[Internacional](#)
[Cultura](#)
[Espectáculos](#)
[Planeta](#)
[Ciencia](#)
[Deportes](#)


Dará conferencia de prensa acerca de la presentación permanente de "Ambulante"


**Monterrey**


32 Máx / 23 Min

**Ciudad de México 11:35 hrs**
**24/08/2015**

## Nacional

### Dignifican este año poco más de 5 mil escuelas públicas

La meta sexenal es mejorar 26 mil 930 escuelas

Por: Redacción Once Noticias | Fuente: Once Noticias | 18-08-2015 19:17:00



La dignificación de las escuelas que permita el desarrollo adecuado del proceso de enseñanza aprendizaje, es una de las metas de la Reforma Educativa, cuyo cumplimiento es trascendental para el Instituto Nacional de la Infraestructura Física Educativa.

"Uno de los principales factores y objetivos que establece la reforma educativa es la atención a la niñez mexicana, garantizando calidad en la educación que recibe y el mejoramiento de su entorno. Para cumplir con este objetivo, el INIFED lleva a cabo el Programa de Escuelas Dignas", señaló Miguel Ángel Vega Vargas, director General del Inifed.

Al presentar un informe sobre el estado de la infraestructura de los 152 mil 469 planteles de educación básica en el país, a seis días de que inicie el ciclo escolar 2015-2016, el director general del Inifed, Miguel Ángel Vega Vargas, destacó que en dos años y medio, con el programa de Escuelas

Dignas se han beneficiado 10 mil 626 primarias y secundarias con mejoras en seguridad estructural, servicios sanitarios, mobiliario y equipo, accesibilidad, espacios administrativos, conectividad y áreas de usos múltiples.

Para 2015 se tienen programado rehabilitar cinco mil 185 planteles más. La meta sexenal es mejorar 26 mil 930 escuelas.

Con este programa se brinda atención especial al estado de Oaxaca, donde se han invertido 131 millones de pesos.

Agregó que, como parte del programa de diagnóstico del Sistema de Educación Básica, se han realizado 74 mil 600 diagnósticos para evaluar el grado de seguridad, funcionalidad y habitabilidad de las escuelas y determinar el tipo de apoyo que requieren.

"La meta que se tiene prevista para finales de este año, considera contar con el diagnóstico técnico de todos los planteles públicos de nivel básico, que asciende a más de 152 mil escuelas", indicó Miguel Ángel Vega Vargas, director General del Inifed.

Miguel Ángel Vega reconoció que 20% del total de escuelas no tiene agua potable y entre tres mil y cuatro mil carecen de luz.

"Hay muchas escuelas que les falta, hay muchas carencias efectivamente lo reconocemos y vamos trabajando sobre esas, nuestra prioridad es precisamente tomar en cuenta aquellas que sí tienen carencias más significativas", apuntó Miguel Ángel Vega Vargas, director general del Inifed.

En lo que respecta al programa de instalación de bebederos, informó que en 2014 se instalaron mil 175 y en 2015 se tiene programada la instalación de mil 500 más, para un total de 2 mil 675, de una meta sexenal de 40 mil.